

Anlage 0 – Begründung der Dringlichkeit

Es besteht dringender Bedarf nach Schulplätzen und durch die Enge in der Henry-Ford-Realschule werden die Schüler*innen besonders belastet. Einige Klassenräume waren durch Regenwasserschäden zeitweise nicht oder nur eingeschränkt nutzbar. Eine weitere Verschiebung der Maßnahme um einen Sitzungslauf ist nicht zumutbar.

Der Neubau sollte so schnell wie möglich begonnen werden. Ein weiteres Verschieben führt zu einem Verzug in allen Leitungsphasen.

Interner Abstimmungsbedarf zwischen den beteiligten Ämtern und Dienststellen führte zu Verzögerungen bei einer Erstellung der Vorlage.